

■ Simpatizante del Socorro Rojo

MADRID 28 (D16).—“Soy simpatizante de Socorro Rojo y en varias ocasiones he actuado gratuitamente al objeto de recaudar fondos”, ha declarado a D16 el “cantautor” Francisco Fernández Moyado, horas después de su salida de la cárcel granadina, adonde fue conducido en la mañana del 17 de diciembre, acusado de supuesta simpatía hacia el GRAPO, del que afirma no saber “asolutamente nada”.

“Nunca —prosiguió Fernández Moyado— he sido militante de Socorro Rojo ni del Partido Comunista (reconstituido). Mi aproximación, y también mi identificación con sus militantes vino dada por los fines altruistas que sus militantes persiguen, pues el dinero que esta gente obtiene lo destinan a las familias de antifascistas encarcelados y también a viejos guerrilleros de la contienda civil que se encuentran desamparados y enfermos.”

Fernández Moyado sufrió en el pasado septiembre un encarcelamiento acusado de supuesta militancia en el PC(r) y “desde entonces perdí todos los contactos. Ahora me dedico intensamente a la preparación de mis próximos recitales de Córdoba y Granada y a las letras de mis canciones. Por eso, a pesar de haber estado diez días en la cárcel de Granada, no se me ha podido acusar de nada que no sea haber sido colaborador del PC(r)”.